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! ! ! !本报讯 （记者 厉苒
苒）当里皮表示中国国家
队“有可能”成为自己的下
一站后，关于卡马乔下课、
里皮“接手”的传言便不胫
而走。然而，今天凌晨，又
有消息爆出：除了中国国
家队在等待里皮“救火”，
法甲豪门巴黎圣日耳曼也
盯上了“银狐”。而恒大则
为里皮开出了高达 !"""万
欧元解约金。
“大巴黎”现任主帅安

切洛蒂出走皇马，新任主
帅人选成谜。据悉，包括希
丁克、里皮以及卡佩罗在
内的名帅都是“大巴黎”追
求的目标。事实上，前不
久，里皮在接受《罗马体育
报》采访时曾表示未来除
了可能执教一支国家队以
外，如果返欧执教的话会
选择一家由阿拉伯国家酋
长掌控的大俱乐部。这无
疑暗示法甲豪门巴黎圣日
耳曼和英超豪门曼城俱乐
部将成为自己的选择。而
今晨，法媒的报道则证实
了巴黎圣日耳曼俱乐部与
里皮的“绯闻”并非空穴来
风，有消息称，双方早已开
始进行接触。

不过，目前里皮和恒
大的合同还有一年多才到
期，法国媒体称广州恒大
为里皮开出了 !"""万欧元
的解约金。这个数字符合
恒大俱乐部的作风，这个
价码更多的作用是吓退巴
黎圣日耳曼，因为历史上
还没有哪个俱乐部愿意为
一个还剩一年半合同的主
教练而付 !"""万欧元的解
约金。

! ! ! !在上周日落幕的“三荣电梯”杯上海
国际足球邀请赛上，法甲兰斯俱乐部一行
#$人代表团全程观摩比赛、参观上海申
花康桥基地、观察上海年轻球员的潜力。
兰斯主席卡尔洛勾画出同上海足球携手
合作的美好未来：“我们愿意为中国足球
贡献一臂之力。希望明年的邀请赛，上海
球迷能欣赏法甲的足球，也欢迎中国的年
轻球员来法甲培训。”

不过，参加一次邀请赛，尚不足以帮
助上海足球。负责青训的兰斯副主席佩兰
在比赛中有意识地观察了上海本土球队
的年轻队员。他透露，兰斯正在建设一个
规模达 !%""平方米的训练中心，他发出
邀请，希望中国青少年能够进入他们的足
球训练中心学习，“我建议，在差不多六七
岁的时候，就开始对小球员进行培训。青

训工作中，首先要有一个好教练，其次则
要有一个长久的训练计划。”
本届上海国际邀请赛结束后，三荣电

梯同兰斯又签订了一份 !年赞助合同，商
家标记将在球衣胸前广告和兰斯主场的
&'( 显示屏上出现。董事长武剑华说：
“我们更希望让法国人了解上海足球，为
双方足球架起一座友好合作的桥梁。而赞
助上海国际足球邀请赛，更希望能利用企
业的影响力，助力上海足球。”邀请兰斯来
沪，只是一个开始。武剑华有个设想，“我
们在委内瑞拉和巴西都有业务，希望未来
能邀请南美球队来参加上海国际邀请
赛。”武剑华展望着，上海国际足球邀请赛
终有一天能重振雄风，像上世纪 )%年代
的万宝路杯那样，成为市民喜闻乐见的品
牌赛事。 本报记者 陶邢莹

! ! ! !中超各支球队还在间歇期，申鑫却要
客场补赛。本周日，申鑫将客场挑战贵州
人和。

申鑫和贵州的比赛本该在*月进行，
之所以拖了+个月，是因为对手参加亚冠
联赛，申鑫以大局出发，比赛延期。可如今
的情况是，贵州人和已经亚冠出局，全身心
投入联赛，这场比赛对申鑫来说并不好打。

申鑫上一轮联赛大比分输给上港队
后，队员还在调整心态。“贵州队去年获得
了亚冠资格，现在排名联赛第三，实力不用
多说。而且他们的主场成绩非常好。”大战

在即，朱炯表示，和贵州队相比，申鑫还是
一支“小球队”，但申鑫不惧怕任何对手。

客场之旅，一个不利的消息是：姜志
鹏尚在国家队，无法到贵州参加比赛，对
球队的后防线有一定影响。在上海国际足
球邀请赛上，王佳玉意外韧带拉伤。他的
伤势还没有完全康复，有可能错过与贵州
队的比赛。
目前，申鑫积,!分，排名联赛第,,位。

接下来的*个对手中，只有贵州人和一个
实力强劲，其余!支都是排名靠后的球队。

本报记者 钟喆

踢比赛全力以赴
上海明星队的此次温哥华之行有 !场比赛，一天一赛。

尽管对手大多是业余球员，但平均年龄要年轻 ,"岁，明星
队并未因此而放松大意。
温哥华当地的球队对这样的来访显然格外重视，前两

场比赛，上海明星队居然都是先被主队进球。尤其是第一场
与在温哥华赫赫有名的麒麟队交手，双方战况胶着，两度战
平，最后时刻依靠范志毅的点球，上海明星队才赢得“温沪
精英杯”。
比赛的高规格也出人意料。出发前，从加拿大传来消

息，温哥华市市长将为其中一场比赛开球。抵达后，当地华
人足球协会告知，罗品信市长会出任温哥华队队长。一开

始，球队以为这不过是一个玩笑，到现场后大家才发现这并
非玩笑。第二场比赛，罗品信披挂上阵，踢满 )"分钟，并打
进一粒点球。在对手顽强的防守面前，明星队一度还产生了
急躁情绪，好在最后 +比 ,逆转。

受追捧超出想象
范志毅、朱琪、虞伟亮、曲圣卿、肖战波、张勇、卞军……

上海明星队集结了一大批曾经的申花球星，阵容豪华。但在
比赛开打之前，他们也没有多大的底气：这样业余性质的比
赛，又是在国外，会有多少人来看球？
首场与麒麟队的比赛，便将这种顾虑一扫而光。当晚，

竟然吸引了近三百名华人球迷，不少人提前一个多小时就
到场守候。中场时人们将在场边休息的球队围得里三层、外
三层。现场热闹非凡，气氛不亚于一场职业联赛，这样的盛
况，就连见过世面的范志毅都有点惊讶。
为什么一支由退役球星组成的业余球队，在海外会引

发这样的关注度？“我是上海人，年轻时很喜欢看范志毅、朱
琪他们的球，有一种很深的申花情结。他们陪伴着我们一起
成长，带给我们一段美好青春时光的回忆。”三十多岁的球
迷董先生如今已经移民加拿大，却场场比赛追着明星队走，
“只要他们来，我肯定场场到！”

树形象注重细节
既交流球技，又播撒友谊的种子，上海老克勒明星队的

此次温哥华之行，不仅仅只是踢几场球赛。
比赛之余，球队从当地华人组织口中得知，正好有一场

慈善拍卖会即将举行，当即表达了想要参加的兴趣。队员们
还积极响应号召奉献爱心，为加拿大 -.省的卑诗防癌基
金会捐出 !万元善款，也是当晚捐款最多的。
“如果他们退役，就与足球圈无关，对上海足球无疑是

一种损失。”明星队的严领队谈到组队初衷时说，“我们想打
造一种业余足球的新形态，在广大球迷中树立正面形象，让
他们还能做自己喜欢的事，继续足球梦。”

本报记者 关尹
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让更多人延续足球梦
———写在上海明星队访加归来之后
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昨天下午，由范志毅、朱琪、曲圣卿等退役球星组成的
上海老克勒明星队，结束访加回到上海。一个星期的海外热
身之旅，也让他们感慨良多。
“这次去温哥华，让我重新找到了球员时代那种出征客

场的感觉。”曾经的申花门将虞伟亮说，“如果不是这支球
队，我可能就专心去做生意了，最多也就是去踢球玩玩。现
在，我们这些人还可以延续心中的足球梦，真的很幸运。”


